



La casa del vaquero es uno de los lugares más conocidos y visitados por quienes viven en [Las Parras](#), [Majibacoa](#) y un poco más allá, donde el rodeo y todo lo relacionado con ese deporte ¡Es pasión!.

A decir la verdad hace algo más de un año, el remodelado lugar está un poco olvidado e inactivo, eso no quiere decir que no sea útil para la sociedad en medio de una pandemia que cobra vida todos los días, sin distitución de ningún tipo.

Excelente decisión.



Ajustado a este asunto y en respuesta al incremento de personas contagiadas en los meses de julio y agosto, las autoridades del consejo Popular de Las Parras, en previa consulta con las máximas direcciones del gobierno y del partido en el territorio y con

la aprobación de la [Dirección de Salud Pública](#) tuvieron a bien crear las condiciones mínimas indispensables, en cuanto a iluminación, ambientación, mobiliario, e hidráulica, entre otras, para atender a los pacientes con síntomas de infección respiratoria ya sean leves o agudos.

Algo más.



El local dispone para la atención médica de dos habitaciones, donde se prestan los primeros auxilios para pacientes y para la observación. Al ofrecer la información para [El Portal del Ciudadano](#), Melva Ramírez Cruz, [Presidenta del Consejo Popular de Las Parras](#) señaló: que no tienen todos los recursos que se quisieran y necesitan, pero que la Casa del Vaquero y la consulta que allí funciona es una de las medidas para enfrentar la pandemia, la que amenaza con expandirse, pero en el peor de los momentos ¡Siempre habrá una respuesta!

La mejor vacuna es: ¡Prevenir! Así lo expresó Melva y en ese sentido se aplicarán medidas de aislamiento a personas sospechosas por contactos de contagiados, se mantiene cerradas las unidades del Comercio y la Gastronomía las que solo prestan el servicio para la venta del pan, la leche y el yogurt, se restringe el tránsito de personas, así como es necesario evitar la aglomeraciones y se mantiene el servicio de [mansajería a los ancianos](#) acogidos al Sistema de atención a la familia.